

Fecha	Sección	Página
29.01.2009	Metrópoli	8



Información de María Enriqueta Pérez y Noel F. Alvarado

Alvaro Obregón

Jornada de empleo

En el Centro Comunitario Molino de Rosas se llevará a cabo hoy la primera jornada de empleo de este año. Se ofertarán mil vacantes para puestos de auxiliar de contabilidad, secretarias, jefes de área, vendedores de piso, ejecutivos de cuentas, asesores financieros, personal para telemarketing, limpieza y guardias de seguridad. Las autoridades delegacionales refrendaron su compromiso para enfrentar el problema de la desocupación laboral, y recordó que también a través de la Bolsa de Trabajo Delegacional Vía Internet, en coordinación con el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) se busca abatir este problema.

Azcapotzalco

Una alternativa más

El jefe delegacional de Azcapotzalco, Alejandro Carbajal, atendiendo el compromiso que tiene con la población chintolola, ofrece una alternativa más de solución para su economía familiar ante la recesión financiera, por lo que giró instrucciones, para que se pusiera en marcha el programa "De Mano a Mano", que pone al alcance de la población productos de la canasta básica como frijol, hortalizas, pescado y cárnicos a precios accesibles.

Benito Juárez

Cuidar el agua

El gobierno delegacional exhortó a los juarenses a extremar el ahorro de agua potable y hacer un uso racional de la misa, así como almacenar la suficiente para cubrir necesidades primordiales, ante la reducción de la entrega del vital líquido en bloque a la Zona Metropolitana del Valle de México anunciada por autoridades federales y locales. Las colonias afectadas en esta demarcación del 30 de enero al 2 de febrero serán; Del Valle, Xoco, Vértiz Narvarte, Actipan, General Anaya y Portales.



Página 1 de 2 \$ 9520.00 Tam: 340 cm2 KREYNOSO

Continúa en siguiente hoja



Fecha Sección Página 29.01.2009 Metrópoli 8

Gustavo A. Madero

Rehabilitan banquetas

El gobierno delegacional informó que este año se prevé la transformación de 50,000 metros cuadrados de banquetas y 20,000 metros en guarniciones en diversas colonias que presentan incluso condiciones de riesgo para los transeúntes. Como parte del programa Hagamos una Banqueta Digna, más de 95,000 metros cuadrados de banquetas, 32,000 metros de guarniciones y 217 rampas para discapacitados se han construido en calles y avenidas de la demarcación. Se informó que para evitar la menor afectación al tránsito, se realizan jornadas nocturnas de reencarpetamiento en diversas avenidas.

Iztapalapa

Reubicación temporal

Autoridades delegacionales en Iztapalapa, analizan la reubicación de 23 fámilias que se habitan en zonas consideradas de alto riesgo. Ayer, el jefe delegacional en Iztapalapa, Horacio Martínez Meza, dialogó con el grupo de 23 familias ubicadas en la zona de alto riesgo del Cerro Palmitas, para lograr una reubicación temporal. Comentó que la empresa Central de Láminas y Perfiles (contratada por la delegación por adjudicación directa para atender la emergencia), apoyados por 35 trabajadores, un residente de obra y un cabo, necesitan continuar los trabajos sin habitantes en la zona de riesgo para evitar algún accidente.